



La brucellose à détruit un élevage.

Appel à la solidarité suite aux ravages de la brucellose dans une exploitation.

Il s'agit de l'histoire d'un GAEC, composé d'un couple avec un enfant de 2 ans et de ses parents à elle. Par respect, je ne mentionnerai aucun prénom.

La brucellose chez les porcs est une maladie contagieuse qui se caractérise par des avortements.

Cette maladie a entraîné la perte totale de l'élevage : les 140 truies ont été envoyées à l'abattoir, et les porcelets ont été vendus en engraissement à bas prix ailleurs.

Face à cette situation, comment affronter l'adversité quand toutes les portes se ferment, et qu'aucune aide n'est disponible, laissant place seulement aux larmes...

Voir les bâtiments vides, comment expliquer à un enfant élevé parmi les animaux qu'ils ont tous disparu ? Le découragement et l'épuisement sont palpables.

Co contimos amis at la vaux los coutanir par ils nous nourrissant chaqua lour mais quiaurd'hui ils n'ant nlus

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/aidez-cette-famille-



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Adeline PION

